



24. – 26. Juni 2016

## Bonjour Paris – Salut Le Pecq

Zehn Schülerinnen der Französischkurse 9 und 10 der Kopernikus-Realschule fahren mit ihrer Lehrerin Martina Quadt-Lubitz am vergangenen Wochenende nach Paris.

Frühstücken auf dem Montmartre, mit dem Aufzug bis zum dritten Stock des Eiffelturms, ein Bummel an der Seine entlang, die Besichtigung des Louvre und des neuen „Forum des Halles“ waren die touristischen Highlights in Paris.



Abends war ein Besuch der „Fête ô Pecq“, dem Stadtfest unserer Partnerstadt geplant, die zum großen Bedauern der zehn Hennefer Schülerinnen dem Hochwasser der Seine zum Opfer fiel. Der Stadt Le Pecq war es leider nicht möglich, das flussnahe Festgelände rechtzeitig vom Schlamm zu befreien.





Alternativ luden der französische Städtepartnerschaftsverein „Amis de Hennef“ die Schülerinnen und ihre Gastfamilien in den Saal „Pôle Wilson“ ein, wo sie zur Musik der Hennefer Band „Homebodies on Stage“ und des „Théâtre Musical du Pecq“ ein französisches Spezialitätenbuffet genießen konnten.



Auf der Rückfahrt waren sich alle einig: einen solchen Wochenendausflug wiederholen wir gerne im nächsten Jahr noch einmal und dann wird die „Fête ô Pecq“ hoffentlich wie vorgesehen im Parc Corbière stattfinden.



Für die Kopernikus-Realschule: Martina Quadt-Lubitz

Fotos: Martina Quadt-Lubitz